
 ６月４日（金）令和３年度第７３回長崎県高等学校総合体
育大会がメイン会場長崎市総合運動公園かきどまり陸上競
技場での開会式を皮切りに開催されます。 
 今月号では、高総体へ向けて各部活動のキャプテンに決意
を聞きました。昨年の先輩方の悔しさを引き継ぎ、各部活動、
熱く練習に取り組んでいます。学校代表として頑張れ！ 
 
サッカー部主将【金子楓くん】 
 目指すはベスト 4！部員４１名で正選手を目指し 
競い合う毎日の練習です。少しでもチャンスが 
あれば逃さず奪いに行く！『勝ち』にこだわり 
全員で長崎県の頂点を目指します。 
 
 
剣道部主将【中野朝陽くん】 
 目指す団体ベスト４！個人戦もベスト８で九州大会を 
目指します。部員６名、団体戦では１本でも多く 
取って大将まで繋ぎます。チーム一丸となって力を 
出し切り、練習の成果を発揮し勝ちにいきます。 
  
 
テニス部主将【植松命くん】 
 目指すは団体戦初戦突破！個人戦は今まで頑張って 
きた力を全て出しきり、完全燃焼を目指します。 
部員５名、総合開会式でも学校代表として 
堂々と行進します。 
 

 

卓球部主将【佐藤迅くん】 
 目指すは団体３回戦進出！個人戦はベスト１６！ 
部員５名で競い合い、励まし合い練習を強化中！ 
残り１ヶ月、３年生は全力で勝ちにいきます。 
 

※ 詳しい日程は次号６月号でお知らせします。 

第６９NHK 杯長崎県高等学校野球地区予選大会が行われます。 
中央高校の初戦は５月２２日（土）諫早球場第３試合 
VS 鎮西学院です。地区予選を突破し、県大会出場を目指し頑
張れ、野球部！今年の夏は、昨年の悔しさをバネに熱く燃える
中央野球部をみんなで応援しましょう！ 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

野球部主将【吉田時輝くん】 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 月 の 行 事 予 定 
５月１７日（月）〜１９日（金）中間考査 
  ２４日（月）〜２日（水）高総体強化期間（短縮） 
  ２５日（火）防災講話（がまだスドーム館長 杉本様）          
  ３０日（日）島原市避難訓練（登校日） 
  ３１日（月）代休（３０日分）  

６月  ３日 (木) いのりの日・高総体壮行式 

   ４日 (金) 高総体開会式・特別時間割 
   ５日 (土) 〜９日（水）特別時間割 
 １０日（木）代休（５日分） 

  １１日 (金) 代休（６日分） 
    
※ 予定されていた家庭訪問は延期となります。 

 

 

４月２８日（水）一年生の
歓迎遠足をアリーナで行
いました。悪天候の予報で
急遽目的地を変更し、クラ
ス対抗のバレーボールマ
ッチを行いました。３年生
は３年生らしい盛り上が
りを見せ、２年生は３年生
に一歩及ばず悔しさを味
わい、一年生は元気はハツ
ラツのプレーで、楽しく過
ごすことができました。 
 

会場 島原市陸上競技場・島原市フットボールセンター・平成町多目的広場（天然芝） 
日時 5 月 4 日（火）～5 日（水）で行われました。 
今大会は中央高校が主催し、国見、創成館、日大、総科大付属など県内の強豪１6 チ
ーム参加。トーナメント戦で高総体前の熱い戦いとなりました。 
１回戦 VS 大村工業（２−２ PK４−２）２回戦 VS 鎮西（１−１PK４−２） 
準決勝 VS 日大（１−２）３位決定戦 VS 諫早商業（１−０）結果見事３位で 
トロフィーを手にしました。高総体、選手権へ突き進め中央高校サッカー部！ 
 
 

 令和３年度の育友会会長に昨年度副会長の佐藤さん、副会
長に高松さん、吉田さんが選出されました。第１回役員会にお
いて、今年の総会を中止し書面決議を実施することが決まり
ました。総会の資料は後日郵送にてご家庭にお届けする予定
です。 
 コロナ禍でも強くたくましく成長を続ける全校生徒と共に
育友会活動へのご協力宜しくお願い致します。 

 


